

# La chorale du centre social La Marie est prête pour les plus grande scènes

17 avril 2016 - La Provence

Après deux ans d'existence, la chorale du centre social La Marie monte en gamme. Sous la conduite du maître de chœur, Sylvie Lestrivent, professeur de chant et d'Adrien Veniant, responsable ACM, les enfants et leurs animateurs se sont retrouvés en l'église Saint-Paul des Olives (13<sup>e</sup>) pour enregistrer leur premier CD. Le disque recoupe les chansons qu'ils aiment le plus.

Un long travail sérieux a été fourni par les enfants. Ils ont enregistré quatre titres : Vois sur ton chemin, Les choristes, On écrit sur les murs, Le lion est mort ce soir. "Le CD sera distribué aux enfants pour les récompenser de leur travail, explique Adrien Veniant. Fin juillet, nous allons organiser un grand concert au centre social, suivi d'un spectacle avec les autres disciplines, devant les parents. Je remercie Évelyne Balzano la directrice du centre social pour nous avoir permis de réaliser ce



Le CD, enregistré vendredi, sera distribué aux enfants pour les récompenser de leur travail.

/ PHOTOS J.-C.K. ET E. PIGNOT

grand projet."

"Je suis très heureuse de faire partie de cette chorale, sourit

Ylona. Je vais bientôt chanter devant un public : mes parents".

J.-C.K.



Après deux ans d'existence, la chorale du centre social La Marie monte en gamme et donne le "La".